



LOI SUR L'ÉQUITÉ SALARIALE — 25 ANS —

ET PAS TOUTES SES DENTS!



Centrale des syndicats
du Québec

Commemorons le 25e anniversaire de la Loi sur l'équité salariale

Quand : Lundi 22 novembre de 16 h à 18 h

Où : Aux abords de l'autoroute 20 à Vaudreuil-Dorion
Stationnez au Carrefour Dorion, 340 Boul Harwood

Repas chaud et breuvage inclus (aussi pour les enfants!).

Dénonçons le fait que les femmes font encore aujourd'hui l'objet d'une discrimination systémique fondée sur le sexe.

Rappelons que même si un long chemin a été parcouru, il reste encore beaucoup de travail à faire pour atteindre une véritable équité salariale.

Dénonçons le trop grand nombre de plaintes relatives aux évaluations du maintien de l'équité salariale; ces plaintes innombrables datant de 2010 et 2015 sont encore en suspens à la CNESST.



Nous vous y attendons en grand nombre!

Inscription obligatoire

Véronique Lefebvre, présidente SERV
inscription@servaudreuil.net

Éric Vézina, président SPSTL
spstl@videotron.ca